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外国人インタビュー 日本で活躍する外国人を紹介8

韓国出身
モトスミ・ブレーメン通りの焼肉・韓国料理“うちの焼肉、食べてってください!”
朴 鍾煥さん
焼肉・韓国家庭料理 「韓国村」店長

パク ジョン ファン

1ニンニク、肉、キムチを
炒め、酒をふる。
2玉ねぎ、ねぎ、砂糖を
加え、さらに炒める。

作り方材料（１人分）
キムチ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・５０ｇ
豚肉（小間）・・・・・・３０～５０ｇ
ごはん・・・・・・・・・・・・・・・・・・茶碗１杯分
ねぎ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・５ｃｍ
玉ねぎ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１/４個
卵・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１個
焼き海苔・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１/４枚

3ご飯を炒める。
4卵を入れ、コチュジャン
を加え炒め、海苔をち
ぎりながら入れてさら
に炒めて、ゴマをふる。

※卵は割り入れずに、最後に目玉焼きとしてトッピン
グしてもOK。他に野菜はお好みで加えても。

ニンニク
・・・・・・・・・・・・・・・・・適量（みじん切り）
コチュジャン・・・小さじ１/2
砂糖・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小さじ１/２
酒・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・大さじ１
ゴマ油・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・適量
白ゴマ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小さじ１

朴さんおススメ
キムチチャーハン

崎市国際交流センターの最寄
駅、東急東横線・目黒線「元住

吉駅」から賑やかに続く、モトスミ・ブ
レーメン通り…その中ほどに、朴さんが
店長を務める韓国料理店「韓国村」
があります。特上のお肉と種類豊富
なチヂミで、家族連れにも親しまれて
います。

日本に興味を持ったきっかけ、
来日のきっかけは？

高校2年生の時、第二外国語とし
て日本語の授業がありました。その時
は特別興味を持てませんでしたが、友
人の家にあった日本のファミコンで遊
ぶようになって、自然に日本語に親し
みました。韓国には兵役があって入隊
したのですが、その間、日本語の新聞
を切り抜いて独学で勉強していまし
た。兵役終了後通っていた日本語の
学校の先生の勧めで、日本に語学留
学することになりました。

「韓国村」に
勤めることになった経緯は？

東京の日本語専門学校を卒業
後、ビジネスホテルに就職したのです
が、リーマンショックで経営困難に陥
り、仕事を続けることができなくなりま
した。ホテルのオーナーが飲食店も経
営していたこともあり、お店を任される
ようになりました。ここ「韓国村」では
2010年4月から店長をしています。

モトスミ・ブレ－メン通りや
この地域の印象はいかがですか？

とてもきれいで整った通りだと思い
ます。来日してからずっと東京の中心
部に住んでいますが、生活しやすい
場所なので引っ越してきたいと思うほ
ど気に入っています。

日本の生活はどうですか？
料理も好きだし、生活は楽しいで

す。留学生の友達はみんな帰国しまし
たが、私は帰りません。日本人はとても
優しくて、100％満足しています。ただ、
日本の若者が親に対して尊敬の念を
持たない言葉を口にしているのを耳に
すると、あまりいい気分がしません。

韓国には年に１回、母の誕生日の
時に帰ります。日本の和菓子（あんこ
の入ったお餅）をお土産に買って帰る
と、とても喜んでくれます。また１週間
に１度は親に電話をかけます。私に
とって両親はとても尊敬する大事な
存在です。

日本が好きとおっしゃっていた朴さ
ん。日本のドラマも大好きで、特に木村
拓哉さんと竹内結子さんの大ファンだ
とか…私たち日本人に薄れてきてい
る‘目上の人を敬う心’に胸を打た
れ、改めて考えるひとときでした。

（取材・文：編集ボランティア 相沢明子）

川

店内のかわいい
韓国雑貨

カラオケでは舟木一夫さんの歌が十八番だという山田会長、明るくエネルギッシュで、ユーモアにあふれた親しみやすい
お人柄と、「日本人と外国人が連携することで、双方ともに発展したい」というお話がとても印象的でした。

（取材・文：編集ボランティア　森 千里）

（公益財団法人）川崎市国際交流協会

山田 長満 新会長
やま だ おさ みつ

イ ン タ ビ ュ ー
可能性と魅力にあふれた川崎を、
日本の国際交流の中心にしたい

昭和22年（1947年）生まれ。日本大学商学部卒業、慶應義塾
大学大学院商学研究科修士課程修了。現川崎市商工会議所
会頭。（公財）山田長満奨学会理事長。（一財）日本起業家協会
理事長。株式会社経理バンクホールディングスほか。今年3月末、

（公財）川崎市国際交流協会会長に就任。哲学としているのは、
天台宗・最澄の言葉：「亡己利他（もうこりた）」（己を忘れて他を
利する。自分のことは後回しにして、まず人に喜んでもらえることを
する。そこに幸せがある。）

山田会長プロフィール

個人的にも、さまざまな留学生支援を継続されていますが、
そのきっかけや印象的なエピソードがあれば教えてください。Q2.

26、7年前に大学改革研究チーム
の知り合いに誘われて、ラオスとベト
ナムに行ったのですが、両国の人々
の真面目さや純粋さ、親日であること、
また、それぞれの社会から感じる輝き
に感銘を受けました。

それから2年後の平成元年、世界
平和に貢献する人材育成を目的に、

（公財）山田長満奨学会を創立しまし
た。海外では、米・オレゴン大学の言
語センターへの貢献や、ラオス、ベト
ナム、カンボジアの国立大学などの
学生に奨学金を支給するほか、国内
でも毎年日本人と留学生の支援をし
ています。

支援を初めて25年が経ち、今では

2万人以上の青年（ＯＢ・ＯＧ）が世
界各地で活躍しています。日本で博
士課程を修了したカンボジアの兄弟
は、日本の大学を参考に、祖国に
戻って「プノンペン科学技術大学」を
設立しました。これらの支援活動は、
私のライフワークです。

（公財）川崎市国際交流協会会長としての抱負を聞かせてください。Q3.

公私ともに親しくさせていただい
た、尊敬する寺尾宇一前会長のご意
志を受け継ぎ、また、（公財）川崎市
国際交流協会が設立された時の原
点に立って、社会的使命を達成した
いと考えています。

協会と川崎商工会議所が連携す
ることで、双方の発展に貢献したい
し、今まで以上に市内の外国人コミュ

ニティを応援していきたいですね。川
崎市の国際交流を活発化し、協会の
事業や川崎市国際交流センターの
施設を、より多くの外国人市民に活
用してもらいたいと思っています。具
体的には、協会の市民登録ボラン
ティア制度を強化し、インターナショ
ナル・フェスティバルをさらに充実して
いきたいですね。

来年3月には、ミューザ川崎シン
フォニーホールで、商工会議所と商
店街が連携した川崎国際音楽祭が
企画されています。7つの区で予選を
しますので、市内在住約30,000人
の外国人市民の皆さんにもどんどん
参加してもらって国際大会になるよ
う、協会も一緒に盛り上げていきたい
です。

国際都市として発展しつづける川崎にとって、大切なことは何ですか？Q1.

川崎は、陸・海・空に恵まれた、国際
産業都市で環境先進都市、イノベー
ション都市です。東京と横浜という二
大都市に挟まれた通過点ではなく、川

崎こそが、東京と横浜の中心であり、
日本列島のヘソだと考えています。

目指すのは「日本一働きたいまち・
川崎」「日本一住みたいまち・川崎」。

ビジネスだけでなく、音楽・スポーツ・芸
術など、文化の中心となる国際的な人
材を集め、地域の人 と々の交流を活性
化させることが大切だと考えています。

・・
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